

Auszeichnung der Sieger aller Bundes-Sprachwettbewerbe im BMB

Am 25.6.2025 fand im Fechtsaal des Départments BMB Freyung 1 in Wien die Ehrung für alle Bundessieger sämtlicher öst. Sprach-Wettbewerbe statt. Die Siegerehrung wurde von der Leiterin des Pädagogischen Diensts der BD Wien Fr. HRin Mangl vorgenommen, das BMB war vertreten durch Sektionschefin Fr. MRin Lasselsberger; geladen waren insgesamt 18 Olympioniken aus AHS, BHS und BMS, die in den Sprachbewerben aus Latein, Griechisch, Englisch, Französisch, Italienisch, Spanisch und Russisch ihr Können unter Beweis gestellt hatten. Die



Eine Rede, die in vielen Sprachen gehalten worden sein könnte: unser Sprachtalent Alisa S.



MRin Lasselsberger, A.Seperovich (L6), Mutter, HRin Mangl

klassischen Sprachen waren

vertreten durch Alisa Seperovich (Siegerin der Bundesolympiade in L6, pG 3 Sacre Cœur in Wien) und Xihe Zhu (Siegerin in G, Akad.Gym. Linz). Die Bundessiegerin in L4 Louisa Obenaus (Carneri-Gymnasium Graz) war entschuldigt und wurde in Abwesenheit geehrt.

Die Veranstaltung war organisiert vom neugegründeten Verein VOESPA (Vereinigung für öst. Sprachwettbewerbs-Auszeichnung www.sprachwettbewerbe.at; Obmann Prof. Christoph Pichler, Sir Karl Popper-Gymnasium Wien) auf Betreiben des Russisch-Bundeskoordinators Pater Dr. Sebastian Hacker OSB (Schotten-Gymnasium Wien).

Unsere Wiener Bundessiegerin Alisa Seperovich hielt im Namen aller Ausgezeichneten eine ansprechende Dankesrede, die die allgemeine Motivation zum Spracherwerb über die Klassischen Sprachen betonte.